

12月 わんぱく

学年だより12月号 若狭小学校 第3学年

生活目標
身の回りの整理整頓をしましょう。

2021年の締めくくり！！

厳しい暑さで幕を明けた二学期前半も、木枯らしが吹く季節へと移り変わりました。ふり返ってみると、クラブ活動見学、今年度初めての授業参観など行事があり、4年生に向けての楽しみや保護者の方達にがんばっている姿を見せることができました。そこでは、いつもキラキラと輝く子どもたちの笑顔がありました。

さあ、いよいよ2021年最後の月。今年度もいろいろな行事が制限され、子ども達には少しさみしい思いもさせていますが、普段の授業の中でも子ども達は一生懸命にがんばっている様子が見られます。

2022年も素晴らしいスタートがきれるよう、子ども達と共に努力していきたいと思います。



<12月 行事予定> エイズ月間

- ★ 2日(木)・・・お話・表彰朝会、レッドリボン運動
- ★ 10日(金)・・・音楽発表会(児童見学)
- ★ 12日(日)・・・音楽発表会(保護者見学)
- ★ 13日(月)・・・音楽発表会 振替休日
- ★ 20日(月)・・・クリーン活動
- ★ 24日(金)・・・2学期前半終了 全体朝会

冬季休業(1月4日まで)

☆1月5日(水)・・・2学期後半開始、全校朝会

※5校時授業 (給食あり)

冬休み中も規則正しい生活を行って
体調を整え、2022年がよいスタートをきれるように
願っています！！



授業参観 有難うございました

去った11月24日には、今年度初めての授業参観がありました。お忙しい中ご参加下さり有難うございました。久しぶりの授業参観で、子どもたちがとても張り切っている姿が印象的でした。

新型コロナの変異株も気になるころでは、ありますが子ども達は意欲的に学習にはげんでいます。ご家庭でも是非褒めてあげてください。

音楽発表会

12月10日(金)音楽発表会(児童見学)があります。
12月8日(水)までに式服(靴下は白が望ましい)を持たせてください。宜しくお願いします。

なお12/12(日)音楽発表会の本番は、式服登校となります。(靴下は白が望ましい)



コロナ禍において制限がある中での音楽発表会にはなりますが、子どもたちは練習を一生懸命がんばっています。万全な体調で発表会に望めるよう体調管理について、子どもたちへの声掛けをお願いします。

<12月の集金>

校外学習バス代	410円
ちばりよーノート(4冊目)	280円
版画用ボンド	120円
書き初め用紙	100円
用紙代	90円

合計 1000円

いつも、おつりがないようにご協力
いただきありがとうございます。



<学習予定>

- ★国語:「三年とうげ」、「たから島のぼうけん」
- ★社会:「わたしたちの市の歩み」
- ★算数:「分数」「間の数」
- ★理科:「音を出して調べよう」「物の重さをくらべよう」
- ★音楽:「いろいろな音のひびきをかんとろう」
- ★図工:「ゴムゴムパワー」
- ★体育:「鉄棒」「卓球」
- ★英語「This is for you.」



◎忘れ物をしないように、前日に時間割を調べます。

筆箱の中チェック!(けずったえんぴつ、赤・青鉛筆、白消しゴム、じょうぎ)
記名も忘れずにします!